

du blé sera étudiée à la prochaine réunion et envoie les propositions de secrétaire..... 687

consider world wheat crisis; encloses proposals from Secretary of Committee..... 687

1939

523. 10 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Soulève des questions au sujet de ces propositions..... 691

524. 10 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Dit que le rapport du secrétariat recommande au Canada de réduire ses emblavures; attend des instructions... 692

525. 11 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Présume qu'il devrait accepter en principe la tenue de la Conférence sur le blé..... 693

526. 12 janv. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Déclare qu'il a accepté le principe de la Conférence et la création du comité préparatoire..... 694

527. 3 févr. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande des instructions pour le Comité sur le blé..... 695

528. 22 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* L'avis de la politique du Comité spécial du Cabinet..... 696

529. 6 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que le Comité préparatoire est très partagé au sujet des quotas d'exportation..... 698

530. 20 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande le pourcentage du quota que désire le gouvernement..... 699

531. 22 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Répond que le Comité du Cabinet ne peut se réunir pour le moment; suggère que l'on remette la réunion du Comité préparatoire..... 699

532. 26 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Envoie les instructions du Comité du Cabinet sur le blé..... 700

533. 4 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en*

1939

523. Jan. 10 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Raises questions concerning proposals..... 691

524. Jan. 10 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States report by Committee Secretariat recommends reduction in Canadian wheat acreage; requests instructions..... 692

525. Jan. 11 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Assumes should agree in principle to holding of Wheat Conference..... 693

526. Jan. 12 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* States has agreed in principle to Conference and accepted establishment of Preparatory Committee..... 694

527. Feb. 3 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Requests instructions on proposals before Wheat Committee..... 695

528. Mar. 22 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Transmits statement of policy by Cabinet Wheat Committee..... 696

529. May 6 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Advises of serious disputes over export quotas at Preparatory Committee 698

530. July 20 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Asks instructions on percentage quota for Canada desired by Government 699

531. July 22 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Replies impossible for Cabinet Wheat Committee to meet yet; suggests postponement of Preparatory Committee meeting be sought..... 699

532. July 26 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Forwards instructions from Cabinet Wheat Committee..... 700

533. Aug. 4 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in*